

Expresidente paraguayo Fernando Lugo es electo presidente del Senado



Asunción, 16 jun (RHC) El senador y expresidente de Paraguay Fernando Lugo fue electo presidente de la Cámara Alta de ese país luego de una sesión marcada por los enfrentamientos entre los representantes de los partidos.

Con 25 votos a favor y la retirada de los 20 senadores restantes de la sala, Lugo fue electo como nuevo presidente de la Cámara, reporta Telesur.

Luego de gritos e insultos, los 20 representantes que se negaban a la candidatura del expresidente, se retiraron de la sala y la votación se llevó a cabo con los 25 restantes.

Los 25 senadores que apoyaron a Lugo son los mismos que aprobaron de manera irregular el 31 de marzo pasado la reforma de la Constitución que habilitaba la reelección presidencial.

La Cámara Alta quedó dividida entre los senadores aliados al oficialismo entre los que se encuentran miembros del Frente Guasú, al que pertenece Lugo, algunos de la oficialista Asociación Nacional Republicana y otros del Partido Liberal Radical Auténtico liderados por el senador Blas Llano, que resultó

elegido segundo vicepresidente.

En junio de 2012, el expresidente Lugo fue destituido mediante un juicio político por mal desempeño de funciones, sin embargo, goza de gran popularidad y aceptación en Paraguay.

La enmienda constitucional aprobada el 31 de marzo habilita al mismo Lugo y al mandatario actual Horacio Cartes a volver a postularse como presidentes.

Esto generó que los ciudadanos que se oponían a la reelección se manifestaran en las inmediaciones del Congreso lo que derivó en fuertes choques con la policía. La enmienda fue archivada y la reelección sigue estando prohibida de manera absoluta en el país.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/132824-expresidente-paraguayo-fernando-lugo-es-electo-presidente-del-senado>



Radio Habana Cuba